
REQUERIMENTO 24/2017 
 
 
Assunto: Solicita ao Poder Executivo informações. 
 
Autores: Flavio Aparecido Simão, Claudinei Cáceres Gil, Douglas Henrique Romão Jorge, 
Manoel Cabrera Peres e Paulo Cesar dias pinheiro. 
 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
Os Vereadores que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer que seja solicitado ao Prefeito Municipal informações sobre a situação da 
Construção da Creche Municipal 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal as seguintes informações: 

• Em qual situação encontra-se a creche Municipal localizada na Rua Aureliano 
Trojilo Pascoal, obra da pró infância; 

• Qual a posição do FNDE; 
• Tem alguma previsão de retomada da obra. 

 
Sabendo da necessidade de bem atender aos moradores de nossa cidade, requeremos 
tais informações para podermos dar ciência a toda população quanto tempo levará para a 
conclusão da Creche Municipal citada. 
 
 

Câmara Municipal de Novais, 29 de setembro de 2017. 
 
 

                                         FLAVIO APARECIDO SIMÃO 
                                  Vereador  
 
 
CLAUDINEI CÁCERES GIL                      MANOEL CABRERA PERES 
                Vereador                               Vereador  
 
 
 
PAULO CESAR DIAS PINHEIRO                    DOUGLAS H. ROMÃO JORGE 
                Vereador                                         Vereador  
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